



Nota de prensa

Una Semana Santa para conocer a los gemelos panda en el 50 aniversario del Zoo de Madrid

Los pequeños pandas You You y Jiu Jiu comparten sus primeros juegos en la pradera, tras cumplir 7 meses, junto a su madre.

Los murales fotográficos sobre los proyectos de conservación del 50 aniversario en la estación de Metro de Casa de Campo, antesala de la visita al Zoo.

Madrid, 7 de abril de 2022. El Zoo de Madrid celebra su 50 aniversario con la imagen más entrañable de la Semana Santa que protagonizan los gemelos de panda gigante, You You y Jiu Jiu, compartiendo travesuras, mordisqueando sus primeras hojas de bambú o poniendo a prueba la paciencia de su madre Hua Zui Ba.

Con más de 16 kilos de peso, los pequeños que fueron presentados el pasado 21 de marzo en el acto oficial de apertura del 50 aniversario presidido por Su Majestad la Reina Doña Sofía, forman parte de esta visita obligada en Semana Santa y de la historia del Zoo, estrechamente vinculada a los pandas gigantes desde 1979. Una especie clasificada en estado Vulnerable, según la lista roja de la Unión Internacional de Conservación de la Naturaleza, única en España y que, desde los tiempos de Chulín, es un punto de visita obligada en Madrid para los amantes de esta emblemática especie.

Rinocerontes asiáticos y blancos, gacelas dorcas, orangutanes o elefantes asiáticos forman parte de otras especies emblemáticas como “embajadores de nuestra biodiversidad” que se preservan en Madrid a través de los **diferentes proyectos de conservación que se pueden conocer en la estación de Metro de Casa de Campo** a través de una espectacular muestra de retratos fotográficos de animales del Zoo, captados por el artista Pedro Jarque, que cubren los andenes y los vestíbulos de Metro de esta estación ubicada en el pulmón de Madrid, con motivo del 50 aniversario del Zoo de Madrid.

Conocer a la cría de gorila de dos meses y participar en la [votación de su nombre](#), hasta el 24 de abril o agudizar el oído, en este paseo al Zoo de nuestra infancia, para escuchar las vocalizaciones de los gibones de manos largas o el crotoreo de las cigüeñas mientras asoman los primeros cigotinos, son otras de las preciosas fotografías de una primavera de vuelta a la esperada normalidad para revivir los recuerdos más bonitos y entrañables de nuestra infancia en el Zoo de Madrid.



Nacimientos de la primavera

Visita obligada en este recorrido, a lo largo de 22 hectáreas, es la curiosa especie **takin de Mishmi**, originaria del Himalaya, similar al bisonte y emparentada con las cabras que cuenta con la habitante más joven, la pequeña Laya de un año.

El **elefante Hope de dos años** junto a su inseparable hermana mayor Pilar y su prima Vera o la numerosa y divertida familia de las **nutrias gigantes** del Amazonas sin olvidar la preciosa cría de **orangután de dos años Sinar**, son tan solo algunos de los atractivos para disfrutar, aprender y redescubrir esta primavera el Zoo de Madrid en su 50 aniversario y conocer, al mismo tiempo, todas la actuaciones de conservación que se llevan a cabo, dentro y fuera del parque, para preservar especies amenazadas de los cinco continentes.

Actividades educativas para toda la familia

Los [campamentos de Semana Santa](#) para niños de 4 a 14 años, del 8 al 18 de abril, son otra de las ofertas educativas del Zoo de Madrid para los padres que desean compatibilizar las vacaciones escolares con una opción divertida para que sus hijos y que, al mismo tiempo, puedan aprender cómo proteger las especies amenazadas que habitan en nuestro planeta.

[Talleres para toda la familia](#), los próximos 9 y 30 de abril, en una agradable jornada guiada por expertos monitores, de 11 a 14 horas, o asistir a las [actividades educativas](#) de delfines, leones marinos, aves rapaces y exóticas forman parte de esta visita primaveral al Zoo de Madrid en sus 50 años.

Sobre Zoo de Madrid

Situado en el pulmón de la ciudad, Zoo de Madrid fue inaugurado el 23 de junio de 1972 en el entorno de la Casa de Campo. Actualmente, cuenta con cerca de 1300 ejemplares de 333 especies en un recorrido de 22 hectáreas distribuido por continentes. En el marco de EAZA (Asociación Europea de Zos y Acuarios), el Zoo de Madrid participa en 63 programas de conservación de especies en peligro de extinción como el rinoceronte blanco e indio, las nutrias gigantes del Amazonas, el orangután de Borneo o el águila imperial, entre otros.

Semana Santa 2022

- ✓ **Actividades educativas** de delfines, leones marinos, aves exóticas y rapaces.
Consultar horarios: <https://www.zoomadrid.com/planea-tu-visita/experiencias/actividades-educativas>
- ✓ **Campamentos de Semana Santa** (8, 11, 12, 13 y 18 de abril de 2022):
<https://www.zoomadrid.com/educacion/campamentos/campamentos-de-semana-santa>
- ✓ **Talleres familiares** (9 y 30 de abril de 2022):
<https://www.zoomadrid.com/educacion/campamentos/talleres-en-familia>

Más información:

comunicacion@zoomadrid.com